



Pièces	6 Pièces
Superficie	352 m²
Référence	W-015XAF
Prix	5 300 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

oDomaine privé et ferméoVilla bien entretenue de 400 m²oVue mer panoramiqueo5 chambres, 6 salles de bainsoPiscine à débordement avec ses terrasseso2 parkings, plusieurs places de parking extérieuro5 minutes de MonacoLe marché immobilier de luxe sur la Côte d'Azur est l'un des plus attractifs de la région méditerranéenne. Située juste au-dessus de Monaco, la ville de Beausoleil fait partie des endroits les plus recherchés.Les maisons de vacances et résidences secondaires sur la Côte d'Azur offrent non seulement un style de vie incomparable mais représentent aussi, au regard de la situation ...

oPrivate gated domainoWell maintained villa of approx. 400 m²oPanoramic sea viewso5 bedrooms, 6 bathroomsoCharming infinity pool with a chill-out areao2 parkings, several exterior parking spaceso5 minutes from MonacoThe luxury real estate market at the Côte d'Azur is one of the most attractive in the Mediterranean area. Situated just above Monaco, Beausoleil is one of the most sought-after locations.Whilst 'idyllic lifestyle and escape from city life' remains the primary reason people wish to purchase property in the French Riviera, due to the global economic situation, clients are also ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

